

## El cohete de SpaceX estuvo al borde de chocar con un OVNI



El pasado fin de semana sucedió un hecho que podría haber marcado un antes y un después en la historia aeroespacial: **la NASA reveló que el cohete de SpaceX que llevó a cuatro astronautas a la Estación Espacial Internacional el pasado sábado estuvo al borde de chocar contra un OVNI.**

**“El equipo de fue informado de la posible conjunción por parte del Comando Espacial de Estados Unidos”,** confirmó Kelly Humphries, vocera de la NASA. Luego, les aconsejaron a los tripulantes colocarse los trajes presurizados ante una eventual colisión.

**Finalmente, el OVNI pasó a 45 kilómetros del cohete de SpaceX,** por lo que no existía un peligro real de colisión. Luego del susto, llegó a la estación espacial sin problemas.

El Pentágono de Estados Unidos abrió una investigación para saber que ocurrió. Por el momento se desconoce el paradero del OVNI.

La misión está compuesta por el astronauta francés Thomas Pesquet, que se convirtió en el primer europeo en volar en una cápsula Crew Dragon de SpaceX, los estadounidenses Shane Kimbrough y Megan McArthur, y la japonesa Akihiko Hoshide.

El Crew-2 prevé realizar alrededor de 100 experimentos durante su misión de seis meses, incluida la investigación de lo que se conoce como «chips de tejido».